



Lara (11) und Finn (10) aus Heilbronn gehörten zu den ersten, die den neuen Spielebereich testen durften. (Foto: Oskarshausen)

12.06.2025 09:30 CEST

Neuer kostenfreier Attraktionsbereich in Oskarshausen eröffnet

Über die heißen Sommertage gibt es ab sofort einen neuen Attraktionsbereich in Oskarshausen: Oskars Spiel-Arena. Über 100 Spiele auf 6 interaktiven Modulen erwarten BesucherInnen für noch mehr Spielevielfalt - und das bei kühlem Kopf im klimatisierten Innenbereich. Ob allein oder mit der gesamten Familie, hier ist Geschicklichkeit und Reaktionsfähigkeit gefragt. Lara (11) und Finn (10) aus Heilbronn gehörten heute zu den ersten, die den neuen Spielebereich testen durften. An einer XXL LED-Wand können Bilder per Handberührung erstellt werden. Ein immersives Spiel lässt die Geschwister hüpfen und tänzeln, während der Boden unter ihnen scheinbar

verschwindet. Hoch im Kurs stehen auch die interaktiven Tisch-Spiele, die sowohl allein als auch in Gruppen bedient werden können. Die Ferienkinder aus Baden-Württemberg wollen auf jeden Fall alles ausprobieren.

Das Beste: Oskars Spiel-Arena ist im kostenfreien Eintritt enthalten und kann gratis genutzt werden. Nur für kurze Zeit!

Abkühlung am sommerlichen Wochenende

Für das kommende, sonnig gemeldete Wochenende bietet der Freizeitpark im Herzen Freital's auch so einige kühle Überraschungen. Das Limo-Labyrinth im Außenbereich, ein Wettrennen auf Zeit durch sich ständig verändernde Wasserwege, bietet eine willkommene Abkühlung. Auch in der Planschoase warten Tretboote und eine Wasserrutsche auf kleine Besucher. Badesachen und Handtuch dürfen beim nächsten Besuch also auf keinen Fall fehlen!

Doch auch im Innenbereich gibt es allerhand Spaß und Abwechslung an heißen Tagen! Nicht nur die neue Spiele-Arena, sondern auch die Spaßfabrik mit Indoor-Klettererlebnis und Trampolinen sowie die Naschfabrik mit zwei Indoor-Fahrgeschäften sorgt für Fahrspaß Adrenalin bei kühlem Kopf.

Im Kreativbereich kann beim Schaudrechseln am kommenden Samstag, den 14. Juni von 13 - 17 Uhr zugeschaut und selbst ausprobiert werden.

Neue Eisvariationen für die Erfrischung von innen

Im Gastronomiebereich Oskarshausens gibt es neben einer großen Auswahl an Kugel- und Softeis jetzt auch „Shaved Ice“ - der neue Food-Trend, bei dem buntes Eis gerspelt wird. Ein absolutes Muss in diesem Sommer, für eine echte Erfrischung von innen!

Hitzeknaller – ganze 50% Rabatt auf Erlebnispässe und Illusionswelttickets

Vom 12.-15.6. können satte 50€ auf die Eintrittsgebühren in die 3D Fotoausstellung „Illusionswelt“ mit über 50 verrückten Fotomotiven und auf den Erlebnispass für die Fahrgeschäfte Oskarshausens sparen! Bei Online-Ticketkauf einfach den Code **HITZEKNALLER50** angeben und Vorteil sichern. Nur solange der Hitzevorrat reicht.

Infos & Öffnungszeiten Oskarshausen und Illusionswelt

Bis 15. Juni

Mo-So 9 - 19 Uhr

(keine Ruhetage)

16. – 29. Juni

Mi-So 9 - 19 Uhr

Mo / Die Ruhetag

www.oskarshausen.de

Kontakt für weitere Informationen:

Oskarshausen GmbH

Theresa Tamme

Marketing/Konzeption

Tel.: +49 (0)351 7999277-0

t.tamme@oskarshausen.de

(Quelle: Oskarshausen GmbH)

Über den Tourismusverband Erzgebirge e.V.

Der Tourismusverband Erzgebirge e.V. ist die Dachorganisation für die nationale und internationale Vermarktung der Reiseregion Erzgebirge. Ausgezeichnete Rad- & Wanderwege, Wintersportmöglichkeiten, über 800 Jahre Bergbautradition, weltbekannte Weihnachtsbräuche & Handwerkskunst sowie historische Dampfeisenbahnen: Wer in das Erzgebirge im Süden Sachsens aufbricht, lernt eine zweite Heimat kennen – **die Erlebnisheimat**. Modern und traditionell, mit Geschichte und Geschichten!

Kontaktpersonen



Pressekontakt | Claudia Brödner

Pressekontakt

presse@erzgebirge-tourismus.de

+49 (0)3733 188 00-23